

Gathering Media KPU Jateng: Refleksi dan Harapan untuk Pemilu Damai 2024

Agung widodo - JATENG.JURNALIS.ID

Dec 20, 2024 - 16:48



Foto: Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jawa Tengah sukses menutup acara Gathering Media pada Jumat (20/12/2024) di Hotel Harris, Kota Semarang.

KOTA SEMARANG- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Jawa Tengah sukses menutup acara **Gathering Media** pada Jumat (20/12/2024) di Hotel Harris, Semarang. Kegiatan ini menjadi momen refleksi atas peran media dalam pemberitaan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah 2024,

sekaligus mengusung harapan besar untuk pemilu yang damai dan berkualitas.

Acara penutupan diwarnai dengan pesan inspiratif dari dua tokoh penting. **Bu Akmalia**, perwakilan panitia, mengungkapkan optimismenya terhadap keberlanjutan sinergi antara media dan penyelenggara pemilu.



“Semoga kita dapat bertemu lagi dalam gathering media berikutnya. Bersama-sama, kita bisa terus meningkatkan kualitas pemberitaan demi mendukung proses demokrasi yang sehat,” ucapnya penuh semangat.

Di sisi lain, **Basmar Parianto Amron**, yang hadir mewakili Ketua KPU Jawa Tengah, memberikan pesan mendalam yang menjadi refleksi bagi semua pihak.

“Bukalah telinga pada semua orang, dan sedikitkan suaramu kepada semua orang,” katanya dengan tegas. Pesan ini mengingatkan pentingnya mendengarkan aspirasi masyarakat dan berhati-hati dalam menyampaikan informasi, terutama dalam konteks pemilu.

Refleksi dan Komitmen Bersama

Gathering ini dirancang sebagai ruang diskusi dan refleksi bersama antara jurnalis dan penyelenggara pemilu, membahas bagaimana menjaga integritas dan kualitas pemberitaan. Media memegang peran strategis dalam membangun pemilu yang damai, mencegah potensi konflik, dan memastikan informasi yang diberikan kepada publik tetap objektif dan akurat.

Acara yang berlangsung selama beberapa hari ini juga menggarisbawahi pentingnya kolaborasi antara KPU dan media dalam menciptakan atmosfer

pemilu yang kondusif. Dengan semangat keterbukaan, KPU Jawa Tengah berharap agar proses demokrasi di tahun 2024 dapat berjalan lancar tanpa hambatan berarti.

Harapan untuk Pemilu Damai

Penutupan acara ini menjadi simbol harapan bersama: pemilu bukan hanya soal kompetisi politik, tetapi juga tentang menjaga persatuan dan stabilitas masyarakat. Pesan yang disampaikan oleh para pembicara meninggalkan jejak mendalam bagi para peserta, memberikan energi baru untuk terus berkontribusi dalam menciptakan demokrasi yang inklusif dan berkualitas.

Dengan ditutupnya Gathering Media KPU Jawa Tengah ini, semangat menuju pemilu damai 2024 semakin menguat, seiring dengan komitmen semua pihak untuk menjalankan perannya masing-masing secara profesional dan bertanggung jawab. (jis Agung)